



Eligen a Máynez como líder nacional de MC



En una elección unitaria, las bases políticas nacionales de **Movimiento Ciudadano (MC)** eligieron a **Jorge Álvarez Máynez** como el nuevo coordinador de la fuerza naranja en todo el país.

Previamente, se eligió a quienes conformarán la Comisión Operativa Nacional cuyos integrantes son la excandidata al Senado por Nuevo León, Martha Herrera; la senadora suplente, Julieta Macías; la diputada local de Jalisco, Mónica Magaña; la diputada federal, Laura Ballesteros; el coordinador de diputados locales en el Estado de México, Juan Zepeda; el coordinador de diputados locales en la Ciudad de México, Royfid Torres y el ex diputado federal, Braulio López.

Máynez será el relevo del actual dirigente de **MC**, Dante Delgado.

El excandidato presidencial admitió que no será fácil derrotar al actual gobierno porque según dijo la cancha no está pareja, el árbitro no es imparcial .

"Pero sólo existe una fuerza que puede ganar en esas condiciones y es la fuerza naranja", arengó frente a los suyos en su primera alocución como nuevo dirigente nacional emecista.

<https://elporvenir.mx/nacional/eligen-a-maynez-como-lider-nacional-de-mc/802285>